
Erzgebirge Aue
Beitrag von „Basti92“ vom 17. Mai 2018, 14:03

Der Schiri der die beiden Spiele pfeifen muss tut mir jetzt schon Leid.

Bei Fehlentscheidungen gg Aue werden die sagen wir sind schon wieder verpfiffen worden, der
DFB will uns nicht in Liga 2, usw.

Bei Entscheidungen gg Karlsruhe werden die sich beschweren und sagen Aue hat den Schiri so
unter Druck gesetzt dass er für die pfeifen musste.

Auf Sport1.de ist ein User mit dem Nickname kasnik unterwegs (KSC Fan), der ist der Meinung
dass wenn die ganze Geschichte bis Anfang dieser Woche nicht geklärt worden wäre, dass die
relegationsspiele verschoben werden sollten.

Aus meiner Sicht hat er damit Recht, denn eine passende Vorbereitung wird für beide Seiten
schwierig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/7365-erzgebirge-aue/?postID=2595940#post2595940
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